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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我らの生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 千葉  健 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小原喜公夫 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ 会員卓話 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

２０１8－２０１9 年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

4 月 18 日（木）移動例会：仙台サンプラザ 

卓話：仙台 RC 会長 佐藤勘三郎様 

4 月 21 日（日）地区大会 盛岡グランドホテル 

4 月 25 日（木）親睦夜間例会「お花見会」 

18：30～ 鳥心にて 会費：3000 円 

5 月 2 日（祝・木）祝日の為 休 会 

本日の予定 

会員卓話 

塩田  亨 会員 

佐藤 優昭 会員 

★ニコニコ BOX（4/4） 

★森川 昭正 会員 …佐藤正宗さん、本日の卓話宜し

くお願いします。楽しみにしています。 

 

★上畑 日登美 会員 …1 日、ヤマザワグループの入

社式が行われました。フレッシュでいいですね。 

 

幹事報告         小原 喜公夫 幹事 

4 月 4 日ゲストのご紹介 

カネサプランニング株式会社 

取締役 佐藤 正宗 様 

 

〇30 日に開催されました、「子供たちと楽しむ小さな

音楽会」の記事が石巻日日新聞へ掲載されました。 

皆様のご協力ありがとうございました。 

 

〇2019-2020 年度国際ロータリー第 2520 地区役員と

して、危機管理委員会 弁護士団を、我妻崇会員に

お引き受け頂きました。1 年間宜しくお願い致しま

す。 

 

会長挨拶           千葉 健 会長 

 30 日に復興支援事業「子供たちと楽しむ小さな音楽

会」を無事終えることができました。100 名以上のお客

様にお越し頂き大盛況となりました。ご協力ありがとう

ございました。 

次週の例会は、「移動例会」です 

4 月 18 日（木）の例会場は、仙台サンプラザ 1 階「パ

ール」の間です。例会終了後、オオムラサクラの花見を

予定しておりますので、多くの皆様のご参加をお待ち致

しております。 

mailto:miyaginorc@dune


4/4 卓話報告 

「国産ウイスキーV 字回復の要因について」 

株式会社カネサ藤原屋 

カネサプランニング株式会社  

取締役 佐藤 正宗 様 

 当社の歴史は、大正 5 年仙台市宮城野区元寺小路 210 番地に佐藤章が酒類及び食料品の小売業を創業したことに

始まり、昭和 30 年代 ２代目社長昭治郎の時代に販売網を業務用中心とし、着々と開拓を進めました。昭和 41 年に

当時オフィスビル街だった国分町に初めてとなる飲食ビルを建設。その後、高度経済成長の波に乗り、国分町は飲食

ビル建設ラッシュが続くことになりました。 

 国産ウイスキーの歴史は、1923 年国内第一号の蒸溜所「サントリー山崎蒸溜所」を創業者である鳥居信治郎と、

蒸溜技師の竹鶴政孝が創設します。1929 年第一号「白札」が誕生。戦前から戦後にかけ、色々な企業がウイスキー

事業に参入します。さらに 1960 年以降、高度経済成長期に入ると、トリスバーやニッカバーといった大衆的な洋風

バーが数多く登場、ウイスキーブームを巻き起こし、各都市の酒場を席巻しました。しかし、1983 年をピークに消

費量は激減します、焼酎のブームも重なり四半世紀のダウントレンドへ入りました。その結果、国内の蒸溜所も次々

と操業を停止、もしくは大幅縮小していきます。「とにかく若者にウイスキーを飲んでもらわないと、ウイスキーの

需要はゼロに近くなってしまう」と危惧したサントリーが『角ハイボール』を提案、お店での提供品質のブレを無く

すための開発が行われ、「角ハイボールタワー」や「角ハイボール酒場」、全社を挙げたはめこみ活動を展開し、2008

年以降、消費傾向が右肩上がりに回復します。ジャパニーズウイスキーは復活の時を迎えましたが、需要と供給が合

わず原酒不足に陥ってしまっています。現在はこの状況を打破するため、各社が原酒の増産に取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018-2019 4月度定例理事会議事録 
2019.4.4  13：30～14：00              幹事 小原 喜公夫 

【議題】 

1.親睦夜間例会「お花見会」について                               ➢承認 

日 時：4 月 25 日（木）18：30～  会 場：地酒と焼き鳥 酒の穴 鳥心  会 費：3000 円 
 

2.「R の翼」 ホームステイ ホストファミリー引き受けの件について 

期 間：6 月 22 日～24 日 (3泊 4 日) 担 当：仙台 RC 

※当クラブでオクラホマへ派遣した神野さん宅で 22 日 1 泊のみホームステイ 

  女子 1 名のホームステイ 残り 2 泊を会員にお願いしたい             ➢会員全員へ提示する 
 

3.「親睦納会ゴルフコンペ」開催について                             ➢承認 

日 時：6 月 16 日（日）9 時 52 分インスタート、4 組、仙台 CC 予定 
 

4.会員増強と退会会員について 

➢松原会員から退会届（3 月末付け） 退会届を受理 
 

5.「納会」について 

 日 時：6 月 27 日（木）18：30～ 大観楼予定             ➢詳細は後日、親睦委員会より案内 

以上 

 

4 月 6日 

仙台平成 RC創立 30周年記念式典 報告 
4 月 6 日、仙台国際ホテルに於きまして仙台平成ＲＣ創立 30

周年記念式典、祝賀会が行われました。当クラブからは千葉会

長と小原幹事にご出席頂きました。 

 式典は粛々と進められ、田中ガバナーやもうすぐ 100 歳の

菅野多利雄さんらが祝辞を述べられました。クラブが継続さ

れている 4つの奉仕活動を発表があり、会員 13名のクラブが

これだけの活動を継続しているということは素晴らしいこと

です。又、約 100 名の出席者のうち 7 名が元クラブ会員とい

うのもこれからのクラブ運営のヒントかもしれません。 

報告：幹事 小原喜公夫 

4 月 7日 

４RC合同親睦ゴルフ大会 報告 

4 月 7 日、泉パークタウンゴルフ場において 4ＲＣゴル

フコンペが行われ、当クラブからは 7 名が参加致しまし

た。強風の中でのコンペになりましたが、各クラブの皆

さん和気藹々と楽しくプレーされました。 

 結果は、当クラブが奮闘の末、団体優勝！！ 

又、個人の部では、小原幹事が優勝致しました！！ 

 なお、次年度は当クラブが当番クラブとなります。皆

様よろしくお願い致します。 


